
　本日の理事会に於きまして、次回例会を夜間例会とさせていただくことになりま
した。皆様には、急な例会変更になりご迷惑をおかけしますが、宜しくお願いいた
します。感染予防のため８月のビアガーデン例会、10月の会員職業研修などを中
止とさせていただきましたが、埼玉県の新型コロナ感染者が減少している今が私の
掲げたテーマ「人と人の和から新たな絆が生まれる」を実現する好機ではないかと
開催を決めました。体温測定・３密を避ける・マスクの着用・アルコール消毒など
感染防止対策を徹底し、実施したいと考えております。
　例会にはウクレレ奏者の足立先生をお迎えし、卓話と演奏をしていただく予定で
ございます。先頃、米大統領のトランプ氏がコロナに感染しましたが、マスクをほ

とんどせず、多数の人々とハグなどをしていたことが原因ではないでしょうか？このような状況では、やはり一
人一人が注意深く感染対策を実施して、新型コロナウイルスと上手く付き合っていくことが大切だと思います。
　昨日は夜11時頃に火星が地球に一番接近したということです。次回は13年後の12月１日だそうです。また、
昨日、地区ゴルフチャリティーに参加してくださった関口会員・遠藤会員・内藤会員・竹内幹事、ありがとうご
ざいました。お疲れ様でした。さて、本日は、内藤会員の卓話です。宜しくお願いいたします。まとまりません
が、私の挨拶とさせていただきます。
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当日 例会 会員数 出席者数 出席率
10月７日 第3174例会 74（71名） 42名 59.15％

　　　　　2020年10月21日（水）　パレスホテル大宮　さいたま市長　清水勇人様例会案内　　　　　2020年10月28日（水）　パレスホテル大宮　ガバナー公式訪問リハーサル

•�内藤会員卓話ありがとうございます。　進藤博司、田村眞、飯野耕司、櫻井義久、大竹敦、福島謙二、小林義久、三浦守、岩田尚明、
柿沼徹、筑摩秀康

•内藤さんにズームイン。良く分かりました。ありがとうございます。　平田繁
•内藤会員卓話ありがとうございます。ひとりでも多く例会ZOOM参加できますように！　竹内裕司
•内藤さん詳しい内容の卓話ありがとうございます。　田中康之� •内藤さん卓話よろしくお願いします！　齋藤守毅、小坂良二
•内藤さん本日はご苦労様です。　大瀧榮壽、関口茂
•内藤さん卓話ありがとうございます。そしてズームに写真いつもありがとうございます。　鈴木俊一
•内藤様御指導ありがとうございます。　山本和保� •内藤さん卓話楽しみにしています。　矢崎直良
•“ZOOM、Skype、teams”　日常が一変しました。　江本尚浩� •ZOOM頑張りましょう。　内藤考三
•橋本会員司会ありがとうございます。　進藤博司、飯野耕司、岩瀬雄一、大竹敦、栗岡宏治、𡈽井信也
•橋本先輩、司会ありがとうございます！　竹内裕司� •橋本さん名司会でした。　平田繁
•本日司会させていただきます。　橋本和久� •お誕生日の皆様おめでとうございます。　進藤博司、岩井良彦
•誕生日祝をいただきまして、ありがとうございます。46歳になります。　田中康之
•結婚記念日祝の皆様、おめでとうございます。　進藤博司� •矢崎会員、米山功労ありがとうございます。　進藤博司
•結婚記念日祝いを頂き、ありがとうございます。　岩﨑彰、本多隆、田中康之
•結婚記念日祝ありがとうございます。(成美さん(妻)これからもよろしくお願い致します！)　岩瀬雄一
•小川さん先日は日光でお世話になりました。　川島利雄
•台風14号の行方が気になる週末です。皆さんズーム参加に慣れましょう。　渋木理俊
•65歳の誕生日プレゼントありがとうございます。　岸聡
•田村さんお世話になります。　田中康之
•出席できず申し訳ございません。　小林憲樹
•お誕生日お祝いありがとうございます。関口さん＆ロータリーの皆様。　兼杉文子
•ロータリー100周年記念切手ありがとうございました！　岩瀬雄一

10月７日の合計金額 53,000円
累計金額 493,000円

ご協力ありがとうございました！

第3グループ地区公共イメージ部門委員会
内藤考三 会員

卓話「ハイブリッド会議の参加の仕方」内藤考三会員
　各会員のスマホを使い、ZOOM機能を使っての参加の仕方を実際に
やってみて、理解してもらい、今後の参考にすることができました。

例会に参加していない会員にどう
伝えるかが、今後の課題になりま
した。


